
Scientigraf, the famous 1961 model returns in a contemporary key 
as a solution to the increasing presence of magnetising devices, 

such as computers, mobile phones, loudspeakers and many more. The 
contemporary edition is available with a mat black dial, enhanced with a 
“galbé” finish and two luminescence options for the indices and hands, 
either vintage or orange. The look is completed by a black leather strap or 
by the Chassis® steel bracelet with the steel two-button clasp 2CLICK®. 
The rebirth of Scientigraf again symbolises the dedication of Eberhard 
& Co. to watchmaking that takes care of every last detail, to produce 
enduring  
and highly valuable timepieces.

Le Scientigraf, célèbre modèle du 1961, est revisité dans un esprit 
plus contemporain, en réponse à la présence sans cesse croissante de 

sources de champs magnétiques et la multiplication d’appareils tels que 
les ordinateurs, les téléphones portables, les haut-parleurs et bien d’autres. 
La nouvelle édition est proposée avec en cadran noir mat et enrichis d’une 
finition galbée et de deux versions différentes de luminescence des index 
et des aiguilles : vintage ou orange. Le look est complété par un bracelet 
en cuir noir ou par le bracelet Chassis® en acier avec fermeture 2CLICK® 
à deux poussoirs.  La naissance de Scientigraf symbolise à nouveau 
l’engagement d’Eberhard & Co. au service d’une horlogerie qui, dans le 
souci du moindre détail, propose des produits très précieux d’une grande 
durabilité.
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 41 mm   100 m.

Automatique, acier
Automatic, steel
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